

PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA I

DOSENTE. L.E. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

TRABAJO. ENSAYO .. - INTERVENCIONES Y RESULTADOS PARA LA
MEJORA CONTINÚA DEL PROCESO DE PREPARACIÓN DE SOLUCIONES
INTRAVENOSAS - REGISTRO DE OBSERVACIONES DE ENFERMERÍA

ALUMNA. MAYDA VILLATORO HERNANDEZ

CUATRIMESTRE, GRUPO Y MODALIDAD:

6° CUATRIMESTRE "B" SABADO

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS JUNIO 2020

INTRODUCCION

En el tema hablaremos de Intervenciones y resultados para la mejora continúa del proceso de preparación de soluciones intravenosas y Registro de observaciones de enfermería, el objetivo es analizar la relación entre la calidad técnica de la administración de antibióticos intravenosos, y el nivel de conocimientos de las enfermeras operativas, hace referencia a que existe relación causal entre la calidad técnica de la administración de antibióticos y el nivel de conocimientos del personal operativo de enfermería. La calidad de la administración de medicamentos y el nivel de conocimientos del personal de enfermería tiene gran relevancia y no pueden separarse ya que si se busca mejorar los procedimientos que realiza enfermería, requiere de estos para brindar una mejor atención buscar nuevas técnicas en bien del usuario.

DESARROLLO

Este procedimiento parece sencillo pero requiere de los conocimientos y adquiridos en la práctica y formación escolarizada que cada enfermera tenga, y de su capacidad de juicio profesional que le permita cuestionar, cualquier prescripción que le resulte dudosa, ya que implica un riesgo potencial que puede dañarlo; dentro del hospital las equivocaciones pueden ir desde la administración del fármaco, errores en la concentración, la dosis y la vía, hasta la falta de habilidad en la técnica o la omisión de los métodos de asepsia adecuados. Son los siguientes:

Desarrollar políticas o procedimientos para una administración precisa y segura de medicamentos, considerando la posibilidad de reducir que los errores ocurran, detectar los errores que ocurren y minimizar las posibles consecuencias de los errores. -Dirigir esfuerzos para la construcción de una cultura de seguridad orientada al paciente, dentro de la cual todos los profesionales participantes en el sistema de medicación sean conscientes de la necesidad de identificación, notificación y prevención de EM y que lo hagan con libertad y sistematización, expresando de manera abierta, objetiva y completa lo qué y cómo sucedió. -Establecer un plan estructurado para implantar de forma

organizada y efectiva las prácticas de prevención de errores en la medicación, considerando: Simplificar y estandarizar los procedimientos, Anticiparse y analizar los posibles riesgos derivados de la introducción de cambios en el sistema, para prevenir los errores antes y no después de que ocurran. - Implantar controles en los procedimientos de trabajo para detectarlos antes de que lleguen al paciente. Los sistemas de “doble chequeo” permiten interceptar los errores, ya que es muy poco probable que dos personas distintas se equivoquen al controlar el mismo proceso. - Realizar cambios en los procedimientos de trabajo, con el fin de disminuir la gravedad de las posibles consecuencias de los errores. - Aplicar los principios científicos de farmacología que fundamenten la acción de enfermería, para prevenir y reducir errores, dar la seguridad necesaria al cliente y garantizar la calidad del servicio. - Sistematizar el proceso de la administración de medicamentos intravenosos, enfatizar en el cumplimiento y revisión de los "CORRECTOS". - Administrar el medicamento de acuerdo a prescripción médica, considerando los efectos secundarios y las interacciones con otros medicamentos. - Evitar el uso de abreviaturas y símbolos no estandarizados, no solo en la prescripción médica, sino que se aplique también a otros documentos que se manejen en la unidad médica, tanto manuscritos como generados a través de medios electrónicos, como protocolos de tratamiento, prescripciones pre impresas, hojas de enfermería, etiquetas de medicación y etiquetas de mezclas intravenosas - Es importante no abreviar tampoco los términos utilizados en ocasiones como parte del nombre comercial para denominar especialidades farmacéuticas o presentaciones con diferentes características. - Sensibilizar a todos los profesionales que manejan los medicamentos sobre el impacto que puede tener un error por medicación.

Hoja de observaciones de enfermería Es el documento donde debemos registrar las incidencias que se producen en la asistencia al paciente y el resultado del Plan de cuidados durante su estancia en la Unidad.

Esta hoja estará integrada por los siguientes apartados: - Identificación-localización. - Fecha/hora. - Observaciones/firma.

CONCLUSION

Mi conclusión es sobre el tema es muy importante saber todo sobre él, para darle una atención muy adecuada a los usuarios, saber muy bien los 5 correctos, y aplicar estrategias que propicien el desarrollo personal, profesional de las enfermeras y apliquen la ética profesional y se haga un buen trabajo.

Cuentas:

Antología otorgada por el profesor.